

# Viaje Fin de Fiestas de la Cueva

## Circuito Galicia-Rías Baixas

Del 28 de Agosto al 3 de Septiembre 2024

PLAZAS  
LIMITADAS

**Precio Adulto** ..... 685 €  
**Precio Adulto** (Habitación individual)..... 875 €



### Información:

-Viajes Besay Tlf: 928 25 71 15  
600 55 33 58

C/ Carlos Mauricio Blandy, nº 52 Loc.10

**Para reservar hay que facilitar fotocopia del DNI**

**Precio Incluye:** Avión línea regular en vuelo directo, traslado de entrada y salida aeropuerto, estancia de 6 noches en Hotel con Pesión Completa, bus turístico para todo el recorrido con guía profesional acompañante, todas las excursiones detalladas según el itinerario y seguro de viaje.



## Día 1. ORIGEN - AEROPUERTO ED VIGO/SANTIAGO - GALICIA

Billete aéreo directo a Galicia. Recogida de viajeros en el aeropuerto de Vigo o Santiago ya continuación traslado al hotel en Galicia Rías Baixas. Llegada al hotel, distribución de habitaciones, cena y alojamiento.

## DÍA2. O GROVE - ISLA DE LA TOJA - MONASTERIO DE POIO - COMBARRO:

Desayuno en el hotel y por la mañana excursión de medio día para visitar O Grove, capital del marisco. Efectuaremos un recorrido en catamarán por la Ría de Arosa para conocer las "bateas", plataformas flotantes donde se crían mejillones, ostras y vieiras y hacer una degustación de mejillones y vino joven a bordo (**incluido**). Cruzaremos el puente de principios del siglo X que une al península de O Grove con al Isla de La Toja. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, salida hacia POIO para visitar su Monasterio Mercedario (**entradas incluidas**) que alberga al biblioteca histórica más importante de Galicia. Podremos apreciar uno de los más grandes hórreos de Galicia. Posteriormente emprenderemos camino a la villa de COMBARRO, declarada recinto histórico artístico, por su arquitectura típica y pintoresca, con más de 30 hórreos en 1ª línea de mar y las casas construidas sobre la propia roca ganando terreno al mar. Regreso al hotel, para la cena y el alojamiento.





### **DÍA 3. SANTIAGO DE COMPOSTELA - SANXENXO - PORTONOVO:**

Desayuno en el hotel y salida para excursión a Santiago de Compostela (**visita con guía oficial 12 día**), la Ciudad Universal, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1985. La fachada del Obradoiro de la Catedral preside y domina la plaza a la que da su mismo nombre, lugar donde los artesanos de la piedra trabajaron en su construcción entre 1738 y 1750. El corazón de la Catedral es el Sepulcro del Apóstol Santiago, que guarda en la Cripta situada bajo el Altar Mayor, los restos del Apóstol.

Incluida degustación de productos típicos de Galicia (**Casal Coton**).

Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar la localidad de Sanxenxo, villa situada entre las Rías de Pontevedra y Arousa, capital turística de Galicia con bellezas naturales y unas magníficas playas, donde destaca el Puerto y la hermosa playa de Silgar, continuaremos hacia Portonovo pueblo de tradición marinera donde destaca su lonja y la Iglesia de San Roque. También podremos ver la subasta de pescado en la lonja que se realiza cada tarde en su puerto pesquero. Regreso al hotel cena y alojamiento.

## DÍA 4. TUY - VALENÇA DO MINHO - LA GUARDIA - SANTA TECLA - BAYONA.

Desayuno y salida hacia el norte de Portugal, hacia la ciudad portuguesa de Valença do Miño, ciudad fuertemente amurallada para defenderse de los posibles ataques del ejército español. Desde sus murallas podremos divisar la también fronteriza ciudad española de Tuy y el puente sobre el río que se utilizaba como paso fronterizo entre ambos países, fue construido por Eiffel en 1885. Hoy en día Valença se ha convertido en un importante centro del comercio fronterizo. **Almuerzo en restaurante concertado incluido.** Por la tarde salida hacia la población de La Guardia, capital de la langosta. Subiremos al Monte de Santa Tecla (**entrada incluida**) para poder disfrutar de las vistas de la desembocadura del Río Miño en el Océano Atlántico y de un antiguo Castro (poblado Celta) reconstruido. Después nos dirigiremos hacia Baiona, primer puerto peninsular que recibió la noticia del descubrimiento de América, pues en sus costas atracó la carabela Pinta, comandada por Martín Alonso Pinzón en el año 1493. Baiona es además una de las principales villas turísticas del Sur de Galicia, donde podremos disfrutar de su paseo marítimo así como admirar el Parador Nacional Condes de Gondomar, antigua fortaleza, también llamada Castillo de Monterreal, rodeado por una muralla transitable de más de 3 km. de largo.  
Regreso al hotel para cena y alojamiento.





## **DÍA 5. VIGO - MERCADO DE LA PIEDRA - RUTA DA PEDRA E DA AUGA - MONASTERIO DE ARMENTEIRA:**

Desayuno en el Hotel y excursión a Vigo, al ciudad más importante del sur de Galicia, ciudad industrial, cosmopolita y joven. En ella visitaremos el mirador del Castro, donde tendremos una panorámica perfecta de la ciudad y su importante puerto. Visitaremos el típico mercado de la Piedra, donde podremos hacer compras. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visita a la bonita ruta "da Pedra e da Auga" (de la piedra y el agua), donde, paseando al borde del río Armenteira, iremos viendo una gran cantidad de molinos de agua, bellas edificaciones que antaño eran usadas para moler el maíz, aprovechando el agua del río. Veremos que muchos de ellos han sido restaurados en los últimos años, acentuando aún más si cabe el atractivo del paisaje. No tardaremos en llegar a una interesante "Aldea Labrega", en la que no sólo podremos ver los edificios típicos de épocas anteriores, sino que también podremos hacernos una idea muy aproximada de cómo vivía la gente que en ellas habitaban, todo ello a través de esculturas hechas en piedra. A continuación, regreso al autocar para a continuación hacia el Monasterio de Armenteira (**entradas incluidas**), un sencillo y austero edificio fundado en el siglo XI por un monje. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

## DÍA 6. PONTEVEDRA - CAMBADOS - VALLE DEL SALNÉS:

Desayuno en el hotel y por la mañana excursión de medio día para visitar la ciudad de Pontevedra (**visita con guía oficial 1/2 día**) que nos sorprenderá por la riqueza de su casco monumental, con la Iglesia de la Virgen Peregrina, patrona de la ciudad, las ruinas del convento de Santo Domingo, Santa María la Mayor del siglo XI o al Plaza de la Herrería con al Iglesia de San Francisco. En su centro histórico se encuentran unas bellísimas calles empedradas que conducen a un sinfín de plazas y placitas de gran encanto. Regreso al hotel para el almuerzo y por la tarde excursión a Cambados, en la comarca de O Salnés. Villa hidalga con gran valor arquitectónico y capital del vino albariño. Comenzaremos al visita por Cambados, un auténtico museo al aire libre esculpido en granito, que atesora uno de los conjuntos históricos mejor conservados de Galicia por al infinidad de pazos señoriales, calles nobles, monumentos, esculturas...

Cambados nace de la fusión de tres villas históricas que mantienen su autenticidad: Fefiñáns, con un marcado carácter noble, Cambados con sus bellas plazas, calles y ruinas de Santa Mariña, y el carácter eminentemente marinerero de San Tomé. Su unión hace de Cambados un lugar único en Galicia. Destaca La plaza de Fefiñáns, formada por el pazo de Fefiñáns, el arco-puente, la atalaya Torre del Homenaje, y por la iglesia de San Benito, siendo uno de los conjuntos arquitectónicos más bellos y admirados de Galicia. Antiguamente era conocida como la plaza del mercado, pues allí era donde se celebraba semanalmente. Antes de regresar al hotel, realizaremos una **visita a una bodega** de Vino D.O. Rías Baixas, el vino Albariño, con degustación incluida. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



## **DÍA 7. GALICIA - AEROPUERTO DE VIGO/SANTIAGO - ORIGEN**

Desayuno en el hotel y a continuación salida hacia el aeropuerto para embarcar vuelo Galicia- Gran Canaria. Llegada y fin de nuestros servicios.



### **EL PRECIO INCLUYE:**

- Autocar durante todo el recorrido.
- 6 noches de estancia en Galicia Rías Baixas en \*\*\* Hotel Troncoso.
- Estancia en régimen según programa.
- 1 almuerzo en restaurante.
- Agua y vino incluidos en las comidas.
- Asistente profesional acompañante desde el aeropuerto de llegada y durante todo el circuito.
- Paseo en catamarán por al Ría de Arosa.
- Entradas Monasterio Mercedario de Poio.
- Guía oficial 1/2 día en Santiago de Compostela.
- Degustación de productos típicos de Galicia.
- Subida al Monte de Santa Tecla.
- Entradas Monasterio de Armenteira.
- Guía oficial 1/2 día en Pontevedra.
- Visita a una bodega de Vino D.O. Rías Baixas.

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE: 685 €**

**SUPLEMENTO POR HABITACIÓN INDIVIDUAL: 190 €**